

COMISION REGIONAL DE DISCIPLINA

VALPARAÍSO.

En Quillota, a cinco de Octubre de dos mil dieciocho, siendo las 19,20 horas, comparece en las oficinas de la Sede de la Comisión Regional de Disciplina de Valparaíso, integrada por su Presidente Jaime Salas Navarro, y los señores Mauricio Orellana Benitez de la Asociación San Felipe, y don n Felipe Aranda Ferreira, de la Asociación Petorca, y se procedió a interrogar al denunciado don MANUEL MARIA MIRANDA GONZALEZ, domiciliado en Catemu, sector Santa Margarita, callejón El Roble, Parcela 37 a y B, Catemu, cédula Nacional de Identidad N° 14.313.605-1, quién juramentado en forma legal e interrogado al tenor de la denuncia del delegado del rodeo oficial del día 16 y 17 de septiembre, expone:

Se procedió a leerle el informe del Delegado al señor Manuel Miranda González, expresó que no recuerda absolutamente nada de lo sucedido. Yo estuve en el rodeo participando todas las series pero no premié, posteriormente concurrí junto a mi patrón a almorzar y después continúe allí tomándome unas cervezas. Posteriormente me dirigí al baño y en ese trayecto me habría encontrado con la dama denunciante y sucedió el hecho que se ha denunciado en mi contra. Al día siguiente el Martes 18 de septiembre a través del whatsapp del Club me enteré que yo habría cometido un hecho en contra de una señora que es socia de un socio del Club Catemu. El día 20 de Septiembre conversé con el esposo de la señora afectada don Eduardo Lizama, y le pedí disculpas por el hecho sucedido, él me las aceptó diciéndome que como a mí me conocía estima que bueno y sano no habría ocurrido tal situación. También estuve en una reunión de mi Asociación y día Miércoles 26 de Septiembre y pedí las disculpas de la situación. Quiero dejar constancia ante la Comisión que nunca he tenido problemas de esta naturaleza durante los 39 años que corro, nunca me han pasado a la comisión de disciplina, lo sucedido es solamente una mala pasada de la vida, ya que nunca he tenido problemas. El día anterior en la madrugada antes del rodeo no podía dormir me tomé ¼ de diazoan ya que me hija toma este medicamento. También debo señalar que me encuentro en tratamiento por problemas de depresión severa y me trate el medico Fernando Arab de Ovalle, además acompaño un certificado del doctor tratante. Debo dejar constancia que estoy arrepentido de lo sucedido ya que creo que lo que me pasó fue haber tomado el diazepam y unas cervezas y dos vasos de wisky. Se puso término a la reunión firmando los comparecientes la presente acta.-

The bottom of the page contains several handwritten signatures and scribbles. On the left, there is a large, complex scribble. Below it, there is a signature that appears to be 'M. M. G.' or similar. On the right, there is a signature that appears to be 'H. A.' or similar. The signatures are written in dark ink on a light background.